

Sonnenblumen-Herbstgedanken

Die Sonnenblumenfelder sind dieses Jahr mächtig gewachsen. Auch in unserem Garten stehen einige Prachtexemplare. Seit Ende August beobachte ich nun daß die Vögel mit der Ernte begonnen haben. Ein untrügliches Zeitchen des beginnenden Herbstes. Man sagt, Sonnenblumen wenden ihre Köpfe immer nach der Sonne. Haben Sie das auch schon einmal beobachtet?

Da fragte ich mich: Bin nicht auch ich solch eine Sonnenblume – ein Kind der göttlichen Sonne?

Wohin wende ich meinen Blick eigentlich?

Es wurde einmal ein älterer Mann beobachtet, der Tag für Tag allein in die Kirche ging, wenn sie leer war. Er saß dann in der ersten Reihe und blickte unentwegt aufs Kreuz. Eines Tages wurde er gefragt, was er denn in der leeren Kirche mache. Er antwortete: Ich schaue Ihn an und er schaut mich an.

Wohin richtet sich unser Blick, den ganzen Tag über?

Bruder Lorenz begriff eines Tages, daß es nichts Wichtigeres gibt, als den Blick immer auf Gott zu richten. Von da an begann er, alles was er tat, aus Liebe zu Gott zu tun. In seinen 80 Lebensjahren reifte er zu einer großen Sonnenblume.

Therese von Lisieux war noch eine ganz kleine, aber dennoch prachtvoll gewachsene Blume, als sie mit 24 starb. Auch sie hatte schon sehr früh ihren Blick immer auf die göttliche Sonne gerichtet. Da kamen im Herbst des Lebens die Vögel des Himmels und trugen ihren reichlichen Liebes-Samen weit hinaus in alle Welt.

Haben Sie schon einmal ein Sonnenblumenfeld betrachtet? Sind alle Sonnenblumenköpfe wirklich der Sonne zugewandt? Wenden Sonnenblumen ihre ganze Aufmerksamkeit wirklich so sehr auf das Licht, dass sie sich von nichts ablenken lassen? Verfolgen sie den Sonnenstand den ganzen Tag über und wenden sie des Nachts ihre Köpfe nach Osten, so dass sie am nächsten Morgen wieder der Sonne folgen können? Obwohl sich alle der Sonne zuwenden wollen, sind Sonnenblumen trotz ihres Aussehens ganz unterschiedlich. Es gibt Große, es gibt Kleingewachsene, Dickstämmige, Zarte und es gibt welche mit mächtigen oder mit zierlichen Blütenköpfen.

- Sind nicht auch wir als Gemeinde solch ein Sonnenblumen-Kinderfeld? -

http://www.hekydesebalieje.de